



DEMO FÜR EIN SELBSTVERWALTETES ZENTRUM IN LINDEN

Die Auseinandersetzung um ein selbstverwaltetes Zentrum hat gerade erst begonnen. Die Räumung der L98 ist nicht das Ende, sondern der Anfang. Wir werden uns weiterhin für ein selbstverwaltetes Stadtteilzentrum einsetzen und uns gegen den Abriss des Gebäudes wehren. Es ist die Aufgabe der Stadt, im Dialog mit uns, eine Lösung für diesen Konflikt zu finden. Deswegen lasst uns am Samstag gemeinsam auf die Straße gehen, um gegen die Räumung, den Abriss und Stadtteilaufwertung zu demonstrieren. Lasst uns am Samstag gemeinsam auf die Straße gehen, um uns ein selbstverwaltetes Zentrum zu erkämpfen!

WO?

**KÜCHEN-
GARTEN-
PLATZ**



WANN?

**11.06.2011
SAMSTAG
15 UHR**

Wir bleiben alle!